Seite 1

Protestaktion gegen Nazi-Treff

Diskussion gegen Rechte "Frankentag" in Geschwand?

OBERTRUBACH — "Neonazis in Geschwand — ignorieren oder protestieren?" — darüber wird bei einem Podiumsgespräch am Samstag, 31. Juli, von 11 bis 13 Uhr am Kirchplatz in Obertrubach öffentlich diskutiert.

Zur Protestveranstaltung laden die nordbayerischen Bündnisse gegen Rechts sowie das Bürgerforum Gräfenberg alle Nazi-Gegnerinnen und -Gegner ein. Auf dem Podium sitzen Vertreter der Bündnisse und ein Historiker referiert über den "Frankentag" der Nationalsozialisten.

Wieder auf der Wiese?

Hintergrund der Aktion ist die Ankündigung von Neonazis, an diesem Samstag, 31. Juli, den "3. Nationalen Frankentag" wieder auf einer Wiese außerhalb von Geschwand zu feiern. Auf diesem Gelände treffen sich bekanntermaßen Neonazis des Freien Netz Süd immer wieder.

Weil die Gemeinde Obertrubach-Geschwand, Bürgermeister Willi Müller (CSU) und die Gemeinderäte sich bisher nicht zu diesen Treffen der Nazis äußerten, wollen die Bündnisse gegen Rechts und das Bürgerforum mit ihrer Aktion das Schweigen brechen. Mit der Podiumsdiskussion wollen sie öffentlich auf die demokratiefeindlichen Umtriebe hinweisen.

Powered by TECNAVIA

Copyright (c) 2010 Verlag Nürnberger Presse, Ausgabe 21/07/2010

1 von 1 22.07.2010 10:25